

## Pressemitteilung

Staufen, 19. Oktober 2020

## Weltsparwoche unter Corona-Bedingungen

Sparkasse Staufen-Breisach richtet zum 95. Mal die Sparwoche aus

Am 30. Oktober 2020 ist er wieder da – der Weltspartag. Ein Grund für die Sparkasse Staufen-Breisach, trotz der Corona-Pandemie, diesen besonderen Tag mit einer Weltsparwoche vom 26. - 30. Oktober 2020 auszurichten. Wegen der zunehmenden Verbreitung des Corona Virus und der steigenden Ansteckungsgefahr sollen größere Menschengruppen allerdings auch in dieser Woche vermieden werden.

Lange Schlangen vor dem Sparkassenschalter, wie man sie sonst von der Weltsparwoche kennt, wird es dieses Jahr nicht geben. Damit dies gewährleistet ist, soll das ersparte Geld nicht während der Weltsparwoche, sondern im Laufe der nächsten Monate auf die Konten einbezahlt werden. Auf tolle Aktionen, wie zum Beispiel Hüpfburg, Luftballons-Künstler, etc., müssen die Kinder leider auch verzichten. Diese Vorsichtsmaßnahmen dienen der Sicherheit für alle Kunden und Mitarbeiter und soll ein weiteres Ausbreiten des Corona Virus verhindern.

Trotz dieser Regelungen werden die fleißigen Sparer jedoch belohnt. Die Kinder können am Schalter der Sparkassenfilialen ein Geschenk abholen oder bei den Online-Gewinnspielen mitmachen. Wer sein angespartes Geld gewinnbringend anlegen möchte, kann telefonisch unter 07633 812-0 einen Termin beim jeweiligen Berater vereinbaren.

Wir hoffen, dass die Sparwoche im nächsten Jahr wieder ohne Einschränkungen gefeiert werden kann und vertrauen auf das Verständnis bei unseren Kunden.

Für weitere Informationen oder Fragen:

Pia Riesterer Leiterin Vorstandssekretariat / PR Sparkasse Staufen-Breisach Münstertäler Straße 2, 79219 Staufen Telefon: 07633 812-7075 pia.riesterer@sparkasse-staufen-breisach.de